

【問6】町に対する意見や要望・地域の活性化につながるようなアイデアなどがございましたら、記入ください。

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
1	町としての将来像を住民に提示する必要性が高いと思う。(財政について・就労環境地区内経済について) そして、これに対し協働できる機会を提供するのに注力するのが望ましいと考える。	30代	男性
2	診療所の医療の充実を図る。 農水産物の加工所をつくり、深浦町の(商品)のブランド化を図ってほしい。	40代	女性
3	医療機関の充実を希望しても国の現状からして望み薄。取り組み項目は全項目「ぜひ取り組むべきだ」としたいが、国の財政事情からして徒労に終わりそうで望めない。国がヤンバダムや公共事業を中止等しているのに関地区を通そうとする漁港関係の道路工事は水産量が多量に生産されれば活性化・繁栄されるであろうが、工事完成が何時なのか効果が期待されそうもない工事が継続されるのは疑問だし、無駄な投資ではないだろうか。そのため、地区から他町村に移転せざるを得ない人、転居している人を見ると無駄な経費ばかりではではないのか。老婆心でしょうか?	70歳以上	男性
4	公共料金の引き下げ(水道料金が高すぎます)	50代	女性
5	加工場を設けてほしい!!(特にねり製品等) 地元で加工し流通する体制を整備してほしい!!	50代	女性
6	いろんな所で道路整備しているが、整備をしても観光場所の他に遊ぶ所やコンビニのような所がなく、活気がないと思う。	30代	女性
7	雇用の確保を図るために、地方では公共工事が主体であり、町の振興に役立つ公共工事が必要である。特に現在よく取り上げられる環境エネルギーへの取組みと、地元に発注による雇用へつながる取り組みを行ってほしい。工事が中央大手に発注になると還元されるものが少ない。	40代	男性
8	管理職は必要ない。管理職は働くべきだ。	10~20代	女性
9	ゆとりの風呂を利用するかアンケートを取って、チケットが必要かを決めた方が良いと思う。	40代	女性
10	地域活性化でも何でも話し合いの場がないと深浦町は広く地区皆さんいのいろんな意見が分からぬと思います。	50代	女性
11	いつも閑散としている「八森山町民の森公園」がもっと町民以外の観光客の方々にも足を運んでもらえるような人気の場所になればと願っています。折角の現在ある設備を無駄にせず、四季を通して見られる花々、冬でも見られる植物園(温室)等、白神山地や日本海の漁場としての深浦だけでなく、子供から年寄りまで簡単に何度も行けるような、快適な憩いの場になる事を望み、皆で知恵をしぼりたいものです。今までは勿体ない。	70歳以上	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
12	町内の美化。	50代	男性
13	私は、やはり公共事業を増し、若者から50代60代ぐらいまで安心してくらせる町にしてほしい。そうすれば町の人口もふえると思う。とりあえず、働く場所を増やしてほしい。	40代	男性
14	<p>○少子化対策・育児支援 妊娠届時にプレゼントされる母子手帳ケースは不要(好みがあるので)と思うけれど、出生届を提出したときに誕生記念樹などのお祝い品をあげる。 夫婦、家族参加型のマザークラス(母親学級)を開催。 産後の訪問回数を増やすか、電話訪問する。例えば退院後1週間ぐらいに1度、1ヶ月健診後にもう1度、マタニティーブルーとうつの判断・育児サポートを充実させる。</p> <p>○介護支援 介護の必要な人(要支援以上)がいる家庭にアンケートをとり、介護問題の明確化を図り、町としての対策を考えて欲しい。少なくとも良いので介護手当を支給して、在宅介護の意欲を向上させる。</p> <p>○農産物・水産物の販売 深浦牛、魚介類、野菜などの地域の農産物・水産物の販売を徹底化。</p> <p>○給食について 働いている人には大変なことですが、親として子供の健康を考えてお弁当を作りするのは当然だと思う。食育は子供よりも親に対しての教育の方が大事だと。</p> <p>○観光スポットの見直し 若い人の観光客を増やすために、今まで行ったことのない名所を見直す。「深浦ミステリーツアー」など。</p> <p>○イベントの見直し 町民フェスティバル…役場職員や毎年決まった人しか出場できていないので、町民が来やすいような競技にする。親子競争や幼児の障害物競走、赤ちゃんハイハイ、よちよち歩きレースなど小学校の運動会のような感じ。自由参加の競技があっても良いかな…。 チャンチャン祭りと産業まつりの一体化。 芸能発表会と文化祭の一体化→大規模にして盛り上がるようとする。 深浦バザーの開催→エコ活動の一つとして、深浦町民から不用品を集め(持ってきてもらう)年1回バザーを開催。収益はエコ関係の企業に寄付か町のエコ事業に使う。残った物は、途上国などへ寄付したり、町の福祉政策などへ活用。</p>	30代	女性
15	医療機関の強化・公共事業をもっと増やして人口の流出を防いで活気のある町になって欲しい。自分がおばあちゃんになった時の事を考えると不安なので老人に優しい町を作ってもらいたい。あと必要最低限自然を変えないで欲しいです。	30代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
16	アイデアではないですが、深浦地区に(入院ベッド)のある病院はぜひ取組むべきだと思います。	50代	女性
17	薬局がなくなってしまったので不便だ、という人が多い。	30代	女性
18	誘致企業がほとんどダメになっている！ 農・漁業がもっと活気づくような取り組みを！このままでは、どんどん人がいなくなる。	40代	男性
19	年寄りに対する意識がうすれてると思うから、病院に入院させるようにちゃんとしてほしいかな？	10～20代	女性
20	○下水道への加入率の向上をお願いしたい。 当地区においても今だ加入率が大変低い現状にあると思うし、目的は海の汚染を防ぐことを重点に実施されていると思うので、まずは漁業関係者及びクリーニング業者等の加入率を向上させなければいけないのではないかと思います。 また、現状としては、下水道に加入したくても経費がかかることからやむなく実施されない世帯もあると思うので、合併槽設置の時には町より助成金が出るように下水道加入時にも町から助成してもらえば少しは下水道の加入率も向上するのではないかと思います。 ○道路の整備について 岩崎地区の道路の現状をみると、アクセス道路の無いところもあり、災害等の発生等のことを考える時に迂回して通行のできる道路が必要なのではないかと思います。 例えば、国道付近の住宅で火災が発生した場合、消防車両等で道路は通行不能になる場合もあることから必要だと思うし、2本の主要道路は必要だと思うからです。	40代	男性
21	深浦町の人口が少なくならないように若い人達が働く場所や公共住宅などがあればいいと思います。	50代	女性
22	75才の私です。80才の夫、寝たきりの介護を1人で18年間つづけてきました。深浦町のことよくわかりません。 問5欄に→)介護のため家をあけることができないのです。	70歳以上	女性
23	○人口減少への歯止めが必要 1.若い人の雇用場所確保(難しい問題だが、町民全体で考えるべき) 2.名譽町民条例を判定して、町内外で町の社会文化に興隆した人を表彰する。 3.長期滞在型の若人が集まる場所を作る。 ①ヨットハーバーを考える。(15年前に鰺ヶ沢町で名乗りをあけましたが今は?) ②農水産物の加工所をつくる。(茸類や竹の子、魚の加工を考える) ③町民の意識改革も必要。(心暖い目で人々を迎える) 4.町長としてのマニフェストの実施が一番だと思います？	70歳以上	男性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
24	<p>インフルエンザの予防接種を無料化してほしい。また、安心して子どもを産めるよう、そして病気の際何時でも適正に医療を受診できるよう整備してほしい。</p> <p>私は深浦町にとどまっているが、友人や妹たちは県外に働きいでた人が多い。私も他市町村に勤務している。雇用の充実を推進してほしい。</p> <p>町長が変わり、少しずつ町も活性化してきていると感じている。望むことが多いが、同時に感謝もしている日々。これからも期待しているので、よろしくお願いします。</p>	10～20代	女性
25	冬の除排雪(ゴミ集積所回り)時に地区道は除雪だけで排雪がなく、集積箱がうまいそうだ。	50代	男性
26	水道料金が高すぎて困っている。	50代	女性
27	<p>保育料を一律にしてほしい。(一万円位)→子どもに対する教育はどの子も同じなのに、親の所得によってかかる金額が違うのはおかしい。</p> <p>役場が暗すぎる。省エネのためなのはわかるが、玄関や窓口の照明は明るくしてほしい。雰囲気が悪い。職員もやる気がなさそうに見える。</p> <p>漁業や農業にばかり補助など優遇処置をするのはどうかと思う。民間企業の方が厳しいのだから甘やかしすぎではないだろうか。</p>	30代	女性
28	深浦町が岩崎村と合併して一時は活気も付きましたが、その後町の人口がどんどん減少したし、あと50年後には今的人口の半分以下に減少すると思います。この人口の減少を食い止めるにはどうしたら良いのか深浦町民の一人として憂えるばかりです。何とかこの人口の減少を食い止める方法がないものでしょうか。それは私の考えでもあり町のお偉い方達も考えて居る事だと思いますが、深浦町の地場産業をもっともっと積極的に進める事だと思います。公共施設の建て替えとか病院を建てるとか他の公共施設にできるだけ金をかけないように、できるだけ我慢しに良いものであつたら我慢でもらうに、ただ地場産業にのみ力をそそぐべきだと思います。	70歳以上	男性
29	<p>1、<u>閑診療所を有床化し、医療機能の充実を図る</u>～深浦医院が廃院になった場合、施設を改築した後活用するのはいいだろうが、現在ある施設を改築または新築するのは予算がかかりすぎる。有床化したとしても、一週間以内の短期入院や他病院に移送までの緊急処置としてにとどめるべき。</p> <p>2、<u>深浦地区に公立の病院または診療所を作る</u>～今現在、町民は治療のため町外に通院しているのが普通でさほど不便ではなく、それ以外の自家用車で移動できない世帯のために交通手段を確保したほうがいいのではないか。町内に医療施設を設けたところで深刻な病状の場合に対応できるとは思えない。今以上に医療事情を充実させられるとは考えられない。逆に、医療施設としての町営を考え、医療大学と提携してホスピスや観光を抱き合わせた療養施設を設置するはどうか。</p> <p>3、<u>子供の医療費を助成する対象を0歳から小学校6年生までに拡げ</u></p>	30代	未記入

(続き)

る～現行の医療費還付は償還制になっているが、子供が小さい親は役場に足を運ぶのは面倒で申請自体が苦痛になっていないか。特に現行の医療費還付対象（新生児～3歳まで）は育児自体が負担で、通院時の支払いを医療機関から直接町に請求・支払いする形にしたほうがよい。その上で、小学校就学期間中は償還払いと還付などとするべき。

4、一人暮らしの高齢者や障害者が、冬など一時的に避難生活できるような施設として、空き家や既存の宿泊施設を活用する～やるべきだとは思うが、一人暮らしできる程度の高齢者や障害者が冬季とはいえた利用するとは思えない。特に空き家を利用するというのは、高齢者の性質から無理がある。（他人の家に出入り、生活するというのに抵抗があるではないか）避難希望する対象者もいるかもしれないが、その場合は既存のいちえ、はまなす荘、ゆきあいのさと、しらかみのさとなどを利用するべきでは。

5、山間部や傾斜地などの未区画の農地を基盤整備する～農地を基盤整備したところで、経営できる状況ではなく、就業者の確保も疑問。JAの大館ハウス団地の現状を鑑みても勝算があるとは思えない。基盤整備以前に、観光としての農業を定着させてから拡大させるのはどうか。それよりも廃棄田をどうにかするべき。

6、町営牧場を拠点とした畜産振興による深浦牛のブランド化を図る～畜産振興以前に、深浦牛にブランド化の価値・可能性があるかどうかが問題。競争は激しいのではないか。深浦牛が流通してから年数がたつが、ついぞメディアで見聞きすることがない。メディアで取り上げてもらえるような場所に営業しているのか？ネット販売に力を入れてみてはどうか。

7、地域の豊富な農水産物の付加価値を高めるため、農水産物の加工所を作る～6項の深浦牛にもいえることだが、農産物の付加価値を高めるなら、加工するのではなく注目されることではないか。深浦産わかめの付加価値がつるつるわかめで高まったというのであればそれは間違いで、つるつるわかめのおかげでわかめが高値になったわけではない。今現在豊富にある注目されていない特産物を加工するのであれば採算を考慮すべき。このアンケートの全ての計画にいえることだが、町の経済状況を考えても「新規に施設を作る」「まず予算ありき」の計画はやめるべき。低予算で高利益が得られる、現況あるものを利用・活用してこその町づくりが求められている。

8、漁協の合併を進め、経営基盤を強化する～漁協の合併に町がなにができるほど町の現況に余裕があるとは思えない。経営基盤を強化しなくてはいけないのは町 자체ではないか。

9、水産資源を増やすため、漁礁などの漁場を強化する～昔、岡崎の海岸に漁礁を作るため植林したという当時小学生だった老人の話を聞

(続き)

いたことがある。その時植林した苗木が今は立派な防風林を兼ねた林になり、海面に影を作っている。町民一丸となって思い出作りにもなるような強化の仕方があればよい。

10、町内での買い物の際のポイントカードやスタンプを統一する～現在の町内での買い物はマックバリュの独壇場になっている。浜町商店街・駅前商店街のさびれ方を見ても付加価値で活性化を促すには状況悪化が進みすぎている。

11、深浦・北金ヶ沢・岩崎の各地区に産直施設を設備する～産直施設の基準がわからないのでなんともいえない。販売ではなく加工・出荷する施設ということであれば、どのようなものを扱うかによる。

12、公共施設に風力や太陽光などのエネルギーを利用するシステムを設置する～設置するだけでなく、余剰電力を払い下げられるようなシステムがいいのでは。

13、水道料金（下水道料金）を引き下げる～ぜひやるべきである。

14、高速インターネット回線による通信端末（テレビ電話やパソコンなど）を町内すべての世帯に配置して行政放送や遠隔診察を行う～町内すべてに設置する通信端末がどれくらいの予算か考えるだけで恐ろしい。それよりもまず、町内全域に高速回線が設置されるのが先。通信端末を高齢者が扱えるかも疑問。遠隔診察も投薬に問題が。

15、町の消防・防災・救急の拠点である深浦消防署を新築する～訓練中の問題も記憶に新しい深浦消防署を新築することはないのではないか。老朽化もしているのであろうが、岩崎消防署から現深浦消防署の距離が近く、北金ヶ沢まで距離があることを考えて移設はすべきである。風合瀬～大戸瀬地区ではどうか。

16、町内の3つの中学校の統合を進めるべき～中学校はこれ以上統合すべきではない。仮にどこかの中学校が新築する場合に統合を配慮すればいいのではないか。

17、学校給食を導入し、食育教育を進める～学校給食には反対である。農業従事者が多い当町で学校給食をするのであれば地産地消を念頭に置くべきであるが、それ以前に家庭の経済的負担を考えても給食が最善とは言えない。食育としての農業を経験させた上で、家庭での食事で食育ができる環境を生かすべきである。

18、老朽化が進む深浦公民館を建て替える～町民体育館・深浦文学館で代行できる部分はし、集会場として必要があれば現在の場所に建て替えるべきである。

19、大戸瀬地区に体育館や相撲場などのスポーツ拠点をつくる～相撲場は大戸瀬地区の特質としてあって然るべき。スポーツ拠点としては町民体育館で十分賄えるのではないか。

20、地域の雇用を増やすため、公共事業を積極的に行う～公共事業を

	<p>(続き)</p> <p>行ったとしても利益があるのは一部の町民ばかりで末端は潤かないのが目に見えている。</p> <p>町づくりとは違うかもしれないが、深浦文学館と連動して文学賞を設けるのはどうか。短編・長編内容問わず、小説の部、詩の部などに分け公募。審査員として県内ゆかりの文章家、小説家などに協力してもらい、優秀な作品は出版社（文芸社あたりが妥当）から出版。印税がいくらか町か文学館に入るよう以し、賞金として町内の土地や空き屋を進呈。他は町内の観光施設の招待券や特産品詰め合わせ、町内観光二泊三日など。「ゆきのまち文学賞」なども話題になっているので勝算はあるのではないか。</p>		
30	<p>若者が住みやすい町づくりに取り組んでほしい。</p> <p>また、ムダを排除して、本当に必要と思われることに税金を使ってほしいと思う。</p>	10～20代	男性
31	<p>大変きびしい世の中となっていましたが、現在の状態が急に改善されるとは思いません。それは、深浦町だけの問題ではなく、さまざまな条件の下、このような状態となっているのが、よく分かるからです。ここ数年は動かず、“ガマンの年”と考えます。そこで、ただガマンするのではなく、やがて来るだろう“動ける時”のために、自治体としての長年積み重ねてきた情報やデータを一般に提供してもらいたい。時に新しく起業するためのデータを提供してほしい。深浦町の雇用を確保することを考える上でも、自治体として(役場として)バックアップをお願いしたい。</p>	40代	男性
32	<p>もっと若い世代が定住しやすい環境を整えていくことが重要ではないかと思う。まず雇用を充実させる事が大切だ。こういう環境を整えていくことで少子化対策にもなり、地域の活性化につながると思う。</p> <p>ブランド化とか産直施設とかにお金をかけて地域の活性化につながるでしょうか？スポーツ拠点を作つて何の意味があるんですか？そこにお金をかけるより雇用対策、子供の医療費助成等の子育て支援を重点的に行い、未来につなげる活性化をしてほしいです。</p>	30代	男性
33	<p>リゾート列車が海岸沿いを走るTVの映像は素晴らしいのだが、少し角度を変えて見ると波うちぎわに寄せられたゴミの山。これを見たなら観光客も必ずショックを受けると思います。官民あげてゴミの問題に取組む必要は解るのだが、次から次と押し寄せるゴミ(特に漁業関係のものが多い)を前に途方に暮れると思う。</p> <p>数年前、風合瀬、手さき近辺にてゴミを拾っていた女性を見かけた事があり、自発的な行動で頭が下がる想いだったが、そのようにしてボランティアで拾ったゴミの処理方法に関して拾った人の負担にならないようなシステムを考えるべき思います。</p> <p>財政が苦しいなか、年に何日もやらない議会のために現状の議員数は多過ぎると思う。</p>	50代	男性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
34	健康診断や各種検診を無料にしてほしい。子供の医療を無料にしてほしい。	40代	男性
35	学校給食はぜひ実現してほしい!! 私は他の出身なので給食を食べてたので給食の良さがすごくわかる。お弁当だと栄養がかたよると思う。 あと、この町は水道料が高いと思う。 小児科は遠いし、くらしににくいと思う。	30代	女性
36	福祉の充実。全国一とまではいかなくとも、県内上位を目指してがんばって下さい。	30代	女性
37	インターネット回線がつながらないので早く何とかしてほしい。 コンビニが近くにあれば…。 学校給食の導入 保育料の引き下げ	30代	男性
38	どんどん深浦町の人口は減っていきます。若い人達は町に働き口がないから県外に行くと思います。	10~20代	男性
39	深浦町に残る若い人たちのことをもっと考えて欲しい。 道路の整備、除雪をしっかりやって欲しい。	10~20代	男性
40	現在の20代世代の町への定着が重要かと思います。(雇用確保が鍵)県外にいる若者を呼び戻す事業を切に希望する。 現在、下水道料金が他の市町村と比べものすごく高い。これより先、人口減少によりもっと負担が大きくなるのではないか?	40代	男性
41	一次産業で生活できるような社会になればよいのだが。 加工業を使って付加価値を高め、地元で若者が生活できるように町(行政)は努力すべきかと思います。漁業・農林業を助けて町を活性化してほしい。	50代	男性
42	やはり病院の件が一番取り組むべき問題だと思います。深浦町には入院施設が無い為、とても不便です。 私達の町よりも大きな市町村でさえ閉院が続いている中、この件は本当に大変な課題だと思いますが、大事な事だと思います。	40代	女性
43	海まつりの事ですが、昨年よりは一昨年のほうが盛り上がっていたし、楽しいと感じました。真ん中に大きい盆踊りのやつがあると座るところが減ったよう感じて、来てる人数には足りないだろうなあと思いました。一昨年の形の方が楽しみやすかったと思います。時間にかんしては今年の時間はよかったですと思思います。深浦ベンチャーズが見たかったです。(笑) 深浦全体については、無駄に道路工事しそぎだべ。と思いました。 あとは特に何もありません。今年も頑張って下さい。I LOVE Fukaura	10~20代	未記入

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
44	<p>深浦牛やつるつるわかめがもう少し安ければもっと自分で利用したり、おみやげにもできる。</p> <p>ハタハタのいろいろな加工方法を考えお金にかえるべきだ。</p> <p>減反した田畠や、山林のあれでいるのが目立ってきてている。行政としても考えるべきだ。(特に国道ぞいから)</p> <p>新しく施設を作るよりも、通して使う事を考える。必要でなくなった建物はこわさないのでですか？</p>	40代	男性
45	シルバー・ボランティアがあればいいが感じます。楽しみが欲しいです。	60代	女性
46	<p>町内には空き家が多く、中には屋根が剥がれて危ない家屋もあります。一方では、深浦町に住みたいと住居を探している方もいます。そんな人たちの為に空き家を町で借り上げ、修復し、貸すという事もいいのではないかでしょうか？</p> <p>十二湖駅の産直コーナーには、もう少し大きなスペースで販売できるといいのになと思います。駅周辺も駐車場が限られているので、車を停めて何かを買おうという気になりません。リゾート列車のためだけの駅という感じがします。海岸の整備も大分進んでいるようですが、そちらの方ともつながった観光資源を望みます。</p>	30代	女性
47	給食場を学校に導入してもらいたい。	30代	未記入
48	<p>町内で働く場をもっと増やしてほしいと思います。</p> <p>学校給食の導入は期待していますが、予算的には難しいとは思っています。</p> <p>ふから広報を見ていると、小・中・高の教育活動を目にしますが、もっと沢山載せてほしいです。習字作品、作文入賞作品など</p> <p>役場職員の対応が悪いときがあります。説明できる職員がいないとかいうのはやめてほしい。もうすこし丁寧な対応をお願いしたいです。</p>	10~20代	女性
49	温水プール等で仲間を増やし(交流し)、生活に張りを持たせたい。(若者が集まる機会がほしい)	40代	女性
50	保育料の引き下げ。 教育に関する予算を引き上げる。	30代	女性
51	私は専業主婦ですが、2年前から春～秋にかけて十二湖の物産館で仕事をさせてもらっています。日本全国、いや海外からもたくさんのお客様がお見えになります。私は、世界共通語とも言われている英語、言えません。津軽弁でジェスチャーをはじえてお客様と接しています。今まではどうにかなりましたが、これからはそれではいけないと思います。私の好きな深浦をすてきな観光地にするために(中学時代に習った英単語をも思い出して勉強しています)接客の勉強に力を入れて欲しいと思います。深浦に行ったら、食べ物も景色もきれい、でも人がいちばんあったかいし、笑顔がすてき、またきたいネ、と言われたらいいと思います。	50代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
52	一次産業の振興、高度化、付加価値、都市との交流と、流通コストを省き、新しい産業の創業。	10～20代	男性
54	町職員の方々の仕事に対する熱意が感じられ、とても共感します。これからも頑張って欲しいと思います。	40代	男性
55	町営住宅を建てて欲しい。	10～20代	男性
56	町民運動会が開催されているが、積極的に参加する方々とそうでない方々の温度差がある気がする。町内会長さんの近辺の人間だけが騒ぎたてている様な気がする。声もかけられない世帯もあるようだ。企画も底から考えなおす時期にきているのではないか？陸上競技・球技等に皆が参加できるように各職場にも休みを取る様に指導し、全町民参加、盛り上がる日にしたいものだ。	40代	男性
57	医療の充実を図ってほしい。町内出身の医師をUターンさせるような取り組み。 若い人達が働く場がほしい。深浦町の農水産物を利用した加工場をたてるとか。	60代	未記入
58	小中学生が国内外の地域との交流が出来る機会をぜひ作って欲しいです。子供の頃から色々なものを見たり、他の地域の人との交流を通して視野を広げられれば、これから深浦町の為にも、役立つのではないでしょうか…。 学校給食もぜひ導入して欲しいです。親が手抜きをしたいとかではなく子供の食育のことを考えると、専門の方の献立で、みんなで食べると好き嫌いもなくなるのではないかと思います。実際に、菓子パンを頻繁に持つて来る子もいると聞いています。それよりは、給食の時だけでも、バランスの良い食事が出来たらなあと思います。	30代	女性
59	深浦町と言えば、“自然”をイメージすることが多いと思う。人工的な建物をたてるより海や山など、自然をそのままに活用した観光スポットを大切にしていくべきだと思う。 また、深浦町は、農林水産業が主であり、第一次産業が支えている町だと思うので、そこも大切に考えるべきだと思う。 水道料金が高すぎる。町民の経済状況を考慮すべき。 一人暮らしのお年寄りの安否確認の為の取り組みが必要だと思う。高齢化率も高いし、孤独死を防ぐため。病院もないに等しいし、特にお年寄りにはすみよい町ではないと思う。	10～20代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
60	町のためには、種々の仕事、かたよりのない人選をたてる事(例えば、町づくりのあつまりとか etc.) 農業・林業・水産業等の一次産業への支援!! 役場勤めの母・妻・子弟の登用は考えなければいけない。様々なアルバイトに使いすぎている! 全ての町民が納税者ゆえ対等にしなければ、町民の中で不公平感が蔓延している。 水道料が高すぎる。生活に密着している物や事からの料金徴収はいかがなものか。首をしめつけている。 景気の底冷えが長く続く中、物品の購入(役場での)は全ての商店からでなければ納税できず、町全体の崩壊にもつながる。派閥に固執する行政はあらためなければ町の明日は無い!! 真摯にとりくむ行政であれ! 第三セクター専務以下職員に株をもたせる事。社会通念に反している→専務が株を持っていないのはおかしい。自浄努力せよ!	60代	女性
61	私の考え方として、駅前を大事にしない町はダメになっていくと思っています。駅前に地元・遠くからきた人も、十分楽しめる、買い物できる、拠点がなければと思います。財政でガタガタでも今鰺ヶ沢が商業の面ではつがる市をしのぐような勢いなのはすべてにパルを先がけて駅前の拠点にしたことと病院だと思います。もし駅前に公立の病院があつたら、バスなどの交通の便が(特に岩崎⇒深浦)良かつたら、深浦の豊富な農水産物・母さん達の味を味わえる、買える拠点があれば、少しほは変わるのではと思います。 今までの行政は、まさに反対の方向へ?中途半端に終始していたような気がします。青森・弘前・八戸・五所川原・黒石もそのこに気づいて駅前開発をやりはじめたがすでに遅い。深浦も駅前に少し光を与えなければますます衰退します。	50代	男性
62	働ける所が少ないと思う。 町で高齢者の施設を運営するべきだと思う。ただの預かりのホームではなく、医療やリハビリを積極的に行う施設などあれば、遠くまで病院に通わずにすむお年寄りは助かると思うし、通えない人は病気をあきらめてしまわずもつと元気になると思う。若い人がそこで働いて助ければ良いと思う。	10~20代	男性
63	問4での選択は、無駄遣いは極力避けよとの意味合いで。 設問で、"ぜひ取組むべきだ"、"取組むべきだ"については、そうであればいいなと思える項目が多くありますが、町の予算とかで背伸びしなければならない状況が目に見えている。 隠忍・僕約・身の丈にあつた行政で…。 財政が健全で黒字の方向が確実に見えるようになった時に、重要なもの(こと)から順次取組むのが肝要かと思います。(5年~10年のスパンでの町づくり)	60代	男性
64	老齢人口が増加する中で行政は克明に把握し、対策を封じていると思うが、災害や緊急事態が発生した場合、応急処置は隣近所に頼るものが多い。即ち即効性があるからである。従つて、集落毎の自治会もとより、さらなる組織体制づくりが必要と考え、班制を設けるべく行政の指導を期待する。	70歳以上	未記入

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
65	<p>1. しっかりした医療機関を新たにつくる 設備が整っていない。医師が不在の事が多い。しっかりした病院へ行くとなると最低1時間かかるなど、医療に関しては問題が山積みなので、急務だと思います。</p> <p>2. ゴミを海に捨てにくる町民がいる ウェスパ、月屋～小福浦間の海岸の崖はゴミだらけで目に余る。酷いものでは洗濯機やTVまで捨ててある。町指定日に過去一度もゴミを出さない住民が結構いるので、ゴミ収集係の方がどの人がゴミを全く出さないのかチェックシートに印をつけ確認し、その集計を元にゴミを全く出さない者の家に聞き込みすることができないだろうか？または役場職員がパトロールしてどうか？海が自慢、美味しい魚が自慢のこの西海岸を、同じ町民でありながら汚す、そして自分の子孫のことを考えない老齢者が多く残念。パトロールして見つけたら告発するなどし、一度見せしめ的に処罰した方が良いと思います。</p>	30代	女性
66	海のとつてはいけない物(のり、サザエ、アワビ)等のとつてもいい券を発行する。←有料にする。ブリコ拾ってもいい事にする。	10～20代	男性
67	<p>少子高齢化に歯止めがかかるように、若い人が住みやすい町づくりをしてほしい。そのためには産業基盤をしっかり作って、仕事を確保させ生活が安定するように優遇措置を取る。例えば住宅料や子供の医療費を助成したりする。又は、税金も安くする等色々考えられる。</p> <p>町の経済力を高めるための産業基盤作りは最も必要なものであるから、町内外の交流視察を通して学んでいかなければならない。そこから町に合った色々なアイデアも生まれると思う。私達町民一人一人も、まちづくりへの意識を高めなければと反省した。</p>	70歳以上	女性
68	広報お知らせ版の回数は月1回ですが、もう1回は色々ありますが、なるべくまとめて載せた方が良いと思います。1枚2枚と来るのは見えなくなりますので	70歳以上	未記入
69	公共施設をもっと上手に売り込むべきではないでしょうか。まだまだ深浦町は知名度が低いと思います。イベントをどんどんやってほしいです。深浦町の良い所をもっと伸ばして、色んな人に知ってもらって足を運んでもらいたいです。あとは職安があまりに遠すぎます。深浦町にあそびに来た人たちに、東京のハトバスみたいに観光してまわるバスとか、絶景ポイントとか教えたり、あつたら良いかな。もうあるかな…。	30代	未記入
70	<p>町中心にちゃんとしたスーパーがない。皆が車運転できるわけではないので、とても不便である。</p> <p>ピアハウスが閉店になり、とても残念です。ぜひもう一度、産直の場として考えてほしい。</p>	50代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
71	<p>様々な制約の中で作り手側も含めた商品であれば買う側からの視点も交え、生産から販売を一貫して考えていく。その過程で必要とあれば町内外の意見等も聞き取り入れて行く…いづできるが分がらねが？…ん～…むずがすい…。</p>	40代	男性
72	<p>つがる市のやり方を勉強して下さい。</p> <p>産業を盛んにするため一次産業に投資すべきである。いわゆる基幹産業である農・畜・林・水産業の生産基盤整備である。</p> <p>農:農地の基盤整備を推進し、農薬・化学肥料栽培から有機栽培{(稲わら生産)水稻→(堆肥生産)畜産→(堆肥消化)水稻畑(生産リサイクル)}へ、ひいては自然栽培へと安全な食料の生産栽培法へ移行せしめる。</p> <p>林:軽自動車が通れる作業道を造成し、除・間伐をしっかり行わせること。それにより林地に陽が差しみ、立ち木はもちろん山菜が旺盛に繁殖していく。</p> <p>熱源(エネルギー)産業は必須産業と思料する。国・県・市町村・民間等が共同で地域温暖化等地球環境の改革が使命となるでしょう。</p> <p>風力:例えば、行合崎が国定公園だから風車を設置できないという着想では<自然保護とは何?>。この種の類で風車設置を止どまるとするなら未来展望はゼロに等しい。</p> <p>流通産業は人と物を運ぶほか、通信系など分野が広く、地球環境改善と密接な関連がある。</p> <p>道路:国道101号の拡幅等改良に一極集中を要す。今後は固定概念を排し、エネルギー消費や更には積雪地を加味した幅広に、坂は緩やかに、カーブも緩やかにする。すなわち自然地形で形成されている道路を人の智を加えて改良する。</p> <p>鉄道:大量輸送機関JR五能線が無能駅なら、児童生徒用スクールバスを町民用バスに転用し、大間越～鰯ヶ沢間の交通機関とする。<相当な英断が必要!></p> <p>観光:人のサービス・物のサービス提供はイマイチ?日本一・世界一のモノがあつたら鬼に金棒。</p> <p>民生産業は～振りかごから墓場まで～と言わるとおり広範に及び、かつ財源が継続して付きまとうので為政者の熟慮断行に期待する。</p> <p>高齢者:介護・介助等を必要とする長寿者の急増に、特別早急対策を要す。すなわち産業構造の変遷措置であるので、受け皿である社会奉仕者や専門員の育成並びに施設の確立が急務である。</p>	50代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
73	<p>働く場所が少なく、若者が町から離れていく(役場以外ほとんど職がない) 公共工事の発注及び基盤整備して欲しい。 結婚してから女性が働く場所がない。 医療関係の充実(病院が遠い) 水道料金の値下げ 西目屋村のように医療費をゼロにして欲しい。 税金が高い。 役場職員の削減(選挙の公約は実現しているのか？) 公務員の給料を民間と同等にするべき!! 道路が狭く、101号線1本の為、災害時等が起こると困る。 コンビニが欲しい。(スーパー等がない為買い物が不便である) アオーネ白神の従業員が多いと思う。 十二湖をもっと全国的にアピールした方がいい。 十二湖駅をもっと活用するべき。(駅前に駐車場を作る・広げる) 若者が住みやすい町を作る為、以上のことを見実現するべきだと思う！以上</p>	10～20代	女性
74	返信用封筒に両面テープをつけてくれたらいいのに…	70歳以上	未記入
75	私は、6年間関東の方に住んでました。向こうの友人は深浦はいいよねと言われてますが、いざ住んでみると、子供の頃と比べると、深浦は死んでます。私の友人も深浦へ帰りたいけど仕事もないし、オレ達みたいな者の意見・要望はどうせ通らないしな！と言っています。深浦は海の幸・山の幸いっぱいおいしい物があります。ムダにしている気がします。たとえば、外国に例えれば、イタリアの様な地中海料理も作れると思います。(手をぬかず)せっかくウェスパの様な良い場所もある事だし、もっとイベントもやり、若者に自由に開放してくれればなあと思います。(東京では、深浦＝五能線、けつこう有名ですよ) 若者が住める深浦を!!	未記入	未記入
76	<p>町内の子供達(小学生)も部活動の帰りだけでもバスに乗せていただければ、とても助かると思います。</p> <p>深浦駅の中に観光案内所をもうけず、昔のように国道にあつたら、車で観光に来た人も助かるのでは…。今はとても不便だと思う。</p>	40代	女性
77	町道の舗装がいたんでいるように感じられるので予算をつけてほしい。	40代	男性
78	<p>現在、旧『サンタランド』が『アオーネ白神』になり、深浦町では冬のイベントがないので、夕日公園でクリスマスイベントを行ってほしいです。イルミネーションで町がキラキラ☆という感じで。</p> <p>町のポイントカードも作った方が良いと思います！たまたまポイントで何円分か買い物ができるなど。家族が多い家庭では、それだけでも生活に助かるので。</p>	10～20代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
79	地域の実態の把握を基とすべき。然るのちの計画立案が重要 地域町民のモラルの向上 広報・町長・役場職員方のお話等に横文字が多すぎる	70歳以上	未記入
80	ウェスパ椿山物産館の皆さんの応対(標準語で接客すること)等は気持ち がいいです。私も含めて言葉のTPOを心がけていきたいです。 アンケート設問の中で、情報を持ち合わせていないので、(農業漁業等の 取り組み)答えに困ったところがありました…。 西海岸は交通アクセスが悪いので、時間を有効に使えない点が苦慮され ます。何か町独自のバス運行とかできないのでしょうか? お年寄りが生きがいを持てる産業はないでしょうか? お料理に使う葉っぱ等の出荷・生け花に使う松を育てて出荷する等はでき ないでしょうか?) 全国的に活躍している有名人に深浦町を宣伝してもらう etc??	50代	女性
81	元ピアハウスの所に地元の人達が買い物出来る店を作つて欲しいです。例 えば風合瀬の道の駅のような感じになればいいと思います。 町(街)の駅として、地元の人が利用しやすい場所を作るとか、駅前の空店 舗などを使って憩いの場所とか(休憩が出来る所)があつてもいいと思いま す。	40代	未記入
82	年間通して働ける場所が限られているので、若者がへっていると思う。 町の人口を増やすためにも、給食センターを作り、働ける場所を確保する など、活性化につなげて欲しい。 8/14、8/15のまつりも去年みたいなかんじではなく、従来の海まつりみたい にカラオケやぶら下がりなどのイベントがあった方が盛り上がると思う。私のま わりでは結構昨年のヤットセに不満がある人が多かった!	10~20代	女性
83	水道料金は他町とくらべても高すぎ。これはぜひとも下げるべき。デフレの この時代にはかなり生活にはきつい。 また、学校給食は、やってない町はめずらしいくらいだが、今この時代によ り離婚者が増えるこのごろ、子供達の弁当を作るのが年老いた祖母になると 毎月の負担が多くなるし、それでイジメにへと発展するおそれがある。町内で は店も昔と違って閉めてしまうし、老人ではなかなか物資を日々購入出来な い。遠足となればもっと悲しい事になる。	40代	男性
84	農業や漁業にたずさわる人達の所得が上がらなければ、生活が豊かには ならないと思います。若い人たちが農業や漁業に魅力を感じ、町に残って 働いてくれることを願います。そのためにも安定した生産・収穫・水揚げ・加 工・流通など、安心して働ける場を作ることも必要かと。 観光だけでは、町は潤わないと思います。上手に宣伝して、ブランド化した 商品を購入してもらう、など。積極的に深浦町をアピールしましょう!!	40代	女性
85	今の所、アイデアが出てこない。	60代	男性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
86	給食がないのは、深浦だけ?のような…。うちの子は、深浦で捕れる魚や野菜など、まったくわかりません。給食を通して深浦のすばらしい所を教えてあげたいです。自分の住んでいる所の食物がわからないのは町としては、子供たちに教えるべきだと思う。私は小学校の時、習いましたよ。ちなみに、私の友だちに給食がないと言うと笑われます。私は笑われる様な所に住んでいるんですか?	30代	女性
87	(お願い) 現在実施されている町の防災無線放送が全然聞こえません。周囲の家々でも聞こえないと言っています。全戸に住民アンケートを実施し、どの集落のどの辺が聞こえないか調査し、対策をお願いします。自然災害の時を考え、早めに実施してください。とても重要なことだと思います。鰯ヶ沢町では、聞こえない家に個人用の端末スピーカーを取りつけています。	50代	女性
88	公務員の天下りを廃止して若者の働く場を確保する様にした方がいいのでは…?	40代	未記入
89	小学校の部活動に不満。学校に任せのではなく、もっと指導力のある人を町から派遣できないでしょうか。	30代	男性
90	中途半端な観光開発で不満です。 町財政がさわがれるなかで、努力のない職員が見えてイライラします。笑顔のない職員教育のない施設で町民でも不快なのに、観光客はどれだけ嫌な思いをするのかと感じる。 海辺の整備をしたのに夏場のゴミ処理の為に、少しでも駐車料金をもらうとか、町の財政にプラスになるように考えるべきだと思う。 町の発展を考えた職員の採用と、職員教育は必要と思う。せつかくの観光地がもったいない。	50代	男性
91	あと5年もすると、各集落で何とかやっている商店も半分、いや1/3になるとと思います。お店の努力が一番ではあるが、町としてもこれからの中高齢化を考えると、ぜひ必要であり、何らかの施策・助成が必要と思う。 ピアハウスも昨年で閉店したが、町として、産直・町特産物の販売所を確保する事も必要と思われます。	40代	男性
92	各施設の建設には、統合による廃校舎、閉店した店舗、空家を改築利用し、財政負担の軽減を図るべきと思う。	70歳以上	男性
93	農家の年よりたちが余暇を利用したり、家庭の必要な野菜作りををしても一年増しに猿が増えてあきらめかけてしますが、もっと効率的に予防するようワナをかける等して野菜作りなど支援できないものか。音を出しておどかすのは効果はありません。花火をつかってもとんでもいくのを眺めている状態です。 地域に何基か設置したらどうでしょうか。効果があるかどうか調べるのは協力してあげます。	70歳以上	男性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
94	<p>常日頃、感じていることですが、今深浦町でも財政困難で、何かにつけ税金等が高くて、日常生活にも支障が出てる日々を送っております。</p> <p>漁業や農業従事者は、わりと年収があるにもかかわらず、町・県民税の額を聞いて大変安いことにびっくりしています。申告の仕方で0円か、最低限の数千円で済むとのこと。財政困難の深浦町の住民である以上は、納税額0円というのはおかしいと思います。必ず、一世帯につき最低額の徴収はあってもよいかと思います。そうなれば町にもっと税金が入り、少しでも助かるのでは？</p> <p>会社員は、働くために必要な道具、身につけるものなど、仕事で必要なものを購入しても、控除の対象になるものは一つもありません。なのに漁業・農業従事者などは税金逃れのために、経費としていろいろなものを控除申請できるので、うらやましいかぎりです。給料を貰い、きちんと納税している人達が一番苦しめられているように思えます。ぜひとも税の見直しをお願いします。</p> <p>あと、働き場所が無く収入が無いので、偽装離婚して生活保護を受けている人達が多く見受けられます。これもきちんと調査して簡単に申請を許可しないようにお願いします。</p> <p>小さなことからみんなで見直していくば、活気のある町づくりが出来るのではないかでしょうか。</p>	50代	女性
95	要望等が多く記入したが、人口の減少、政府の税収不足等で町財政も厳しくなりますので、無駄な計画実施や経費の節減に特段のご努力を願います。	70歳以上	男性
96	<p>職員教育の徹底教育。</p> <p>上司に対する報告・復命は正確にやっているのか。</p> <p>電話の応対、窓口案内の正確な受け答え、合併した事に依る公共施設の所在地を明確に把握していない職員が未だ居る。</p> <p>廃校した学校の管理、樹木の枝、落葉の整理、清掃、フェンスの破損、遊具の安全確認等、どうなっているのか！</p>	70歳以上	男性
97	中国・ロシア・朝鮮等アジア各国との人的交流が必要です。国内だけに力を注ぐと国際的な協働関係におくれをとってしまいます。交流を通じて人的資源の充実が期待できます。	60代	男性
98	近くに小児科がないので夜間など具合が悪くなるととても不安だ。 合併して料金が上がった光熱費を少しでも安くしてほしい。	30代	男性
99	大戸瀬・深浦・岩崎地区にそれぞれ小・中学校が一校ずつあるのだから、3地区それぞれに給食センターを作ればいいと思う。大きな給食センターをつくるより、各地区の小・中学校の一部を改築(増築)するかたちで給食センターをつくったほうが雇用も増えていいのでは…。 近くに病院があればいいとは思うが、医師は確保できるのか？つくってすぐ閉鎖になるくらいなら、つくらないほうがいい！	30代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
100	食料品において深浦地区にはマックスバリューがあるが、柳田・岩坂・金ヶ沢・関・田の沢地区は鰺ヶ沢に大型スーパーがあるため、ほとんど鰺ヶ沢方面へ行かなければならないので、住民は不自由していると思う。雇用促進、町活性化のためにも1つマーケットを誘致してほしいと思います。	40代	女性
101	<p>学校給食にしたら雇用も生まれると思うので是非取組んで欲しい。小・中・高まで給食にするのであれば特に高校は人数の確保の為に特色のある内容にして町内外に広めるべき。</p> <p>他県の方々が試験的に暮らしてみる企画を年間に通して実施。住宅は空家を使用するなど工夫すれば移り住む人々も増えると思う。</p> <p>パソコンは光回線が使えるようにして欲しい。土地的にむりな場所ですか？</p> <p>ただ粗大ゴミを収集するのではなく、その粗大ゴミの中でもまだまだ使える物をリサイクルして町民の皆にレンタルなどする、出来る施設は作れませんか？</p> <p>合併によって使われなくなってしまった学校は放置するよりも有効に使った方がいいと思う。</p> <p>職安の分所みたいな施設を町内にも作って下さい。お願いします。役場にポツンとPCが置かれてても使いづらいです。</p>	30代	女性
102	道路の除雪をもっと丁寧にしてほしい。	10~20代	女性
103	<p>道路整備が進んで観光客が多く来てくれるようにしてほしい。また、北金ヶ沢の大イチョウはどこですか？と県外の車のナンバーの方から困ったように声をかけられる事があった。何回も車で回って探していた様子でした。</p> <p>深浦イコール夕日海岸、深浦イコールつるつるわかめ、深浦イコール魚・雪下人参・青池など、もっと深浦イコール〇〇が増えて有名になって、それを目がけて県内や他県の人が来くれたらいいと思います。</p>	30代	女性
104	<p>深浦町活性化のために、常に地域住民の目線に立って企画し、実行していることに対し、深く又感謝申し上げます。</p> <p>問4で取り組みたい項目<1, 3, 12, 17, 20>に対し、是非とも考慮して頂きたく、心からお願い申し上げます。</p> <p>吉田町長並びに企画財政課の皆様方には、唯々頭の下がる思いで一杯でございます。</p> <p>どうか町政のために頑張って下さいませ。</p>	70歳以上	女性
105	私が、町内の国道を走行して、いつも思うことは、道路脇の草木が伸び景観が良くないので、特に、海水浴シーズンには、町外の方が来町するので、早めに整備して欲しい。	50代	男性
106	町が元気になる事があれば何事でも協力はしたいと思うが、論じて通るとは思えない。くらしやすい町にしてほしいです。お願いします。	40代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
107	ボランティアなど参加したいのですが、体がついて行きません。本当に申しわけございません。	70歳以上	未記入
108	<p>雨天時、冬期間に子供の健診を本所で行う場合、本所入口近くの駐車場をその当日のみ、健診者用の駐車スペースに確保するべきだと思う。本所は海の側にあり、風も強い、ただでさえ子供を連れて歩く、移動をするのは時間がかかるもの、それが悪天候時ともなれば、2倍かかるのです。子供が小さければ小さいほど。小さい事ですが、利用する者としては大きい事であり、町の小さな親切を願います。</p> <p>放送ですが、いきがい～とかの連絡放送、一度だけでなく繰り返し放送して下さい。聞こえの悪い場所にあると、何を言っているのか、よく分かりません。お年寄りも耳が遠いとかで聞こえないと言っています。</p> <p>冬、雪の捨てる場所のない所は、空き地になっている所、一時的でも雪をよせておける場所を調べ、所有者に説明理解を求め、使用すべきだと思う。そうすれば、道が少しでも広くなり、歩行者が車とすれ違う時、安心して行きかう事が出来ると思います。</p>	30代	未記入
109	ご苦労さまです。 町の活性化の為に宜しくお願ひ致します。	50代	未記入
110	<p>役場職員の人達にあまり仕事をしていないでもしっかりと給料をもらえるので、その分色々なボランティアにも積極的に参加してほしい。職員の募集も昔のように〇〇派だから、お金を出したから入れるというのではなく、しっかりと仕事が出来る人を募集してほしい。何の心配もなく仕事をしている人が「こんなことをしています」というのであれば話は理解出来るが、ただ、こんなアンケートをとっても意味があるのですか？ それぞれ過疎の進んでいる所に、長になる人が死にもの狂いで色々考えて頑張っているのに深浦は毎日大変な人からも同じように税金をとり、公共料金をとり、こんなやり方では協力しないと思う。せっかく「白神山地」の遺産があるのに、旅行客も素通り… ビジターセンターを大きく作るとか、きれいな水のピーアールをするとか、若い人も仕事が出来る場を是非提供してほしいと思います。もっともっと職員の人達が身をけずつていろいろ考えていかないと、深浦の活性化にあり得ません。出来なかつたら給料を減らしてはどうですか？ あまりにも本所・支所など活気がありません。洋服もきちつとしたのを着て下さい!!</p>	40代	女性
111	今の世の中、国民年金もあてにならないので、深浦町で何か将来のために保障出来るような事を考えたらいいかなと思います。	40代	女性
112	<p>雇用の問題が一番です。若い人達が働く場所が必要だと思います。会社を退社してからの老後の生活が心配になってくると思います。</p> <p>今はアイデア的なものはないのですが、若者が元気で、深浦町を全国的にアピールできるイベント考えたらどうでしょうか。</p>	50代	男性
113	関地区あたりに産直があった方が良い。	70歳以上	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
114	第一次産業の活性化。	40代	男性
115	<p>病院の設備を増やせばいいと思う。</p> <p>救急の患者を鰯ヶ沢まで乗せていくのは、時間がかかりすぎると思う。</p> <p>昔は外で遊びたい時は公園に行っていたが、公園がどんどん縮小していった感じがするので、今の子ども達のためにあそぶ施設を増やしたほうがいいと思う。子どもは今、家にこもってゲームのやりすぎなど、あまり外出をしないので。例えば、ボーリング場とか。</p> <p>あと、コンビニを増やしたどうでしょうか。つぶれてしまった施設をそのまま放置ではなく、何かにどんどん使えばいいと思う。</p>	10～20代	男性
116	町内で利用されていない施設や建物等を利用して加工品を作ったり出来たら良いと思います。例えば山菜加工、松原の米菓子(ドン)等、米粉を使った笹モチ等、体験しながら観光客と一緒にあって加工出来るような施設を一ヶ所にまとめたら良いと思います。木工所も同じ場所になるととてもいいと思います。	50代	女性
117	<p>税金・国民健康保険を引き下げる。</p> <p>水道料金を引き下げる。</p> <p>公立の病院をつくる。</p> <p>学校給食を導入する。</p>	40代	男性
118	企業誘致→雇用の拡大	50代	男性
119	<p>廃校校舎の利用を考えては 例)</p> <p>◎地域コミュニティとして ものづくりの場 高齢者の娯楽の場(雑談・ゲーム等、気軽に) 図書室</p> <p>◎支部会の子供達との交流の施設として 夏季講習(勉強)合宿場 部活の合宿場 各地区の有能な人材の活用 高齢者等の持っている知識(昔話・しきたり・風習等)、技術(わら・竹細工・工芸品等)の継承を受け観光へ 各職業のリタイヤ者の知識・経験(人材育成・防災等)</p>	50代	男性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
120	<p>妊婦検診の際の医療費が無料になるサービスが少なすぎる。 おむつ券などミルク代等の助成を考えて頂きたい テーマパーク的な施設を建設してほしい。 大戸瀬地区に公園を建設してほしい。 冬期の除雪を十分に行ってほしい。岩坂地区はバスなどの交通もあり、車 が通るのに大変。</p> <p>給食センターを作ってほしい。子供の為にも雇用の為にも。 スーパー等食料を購入できるところを作ってほしい。 関地区の下水道を作ってほしい。</p>	10~20代	女性
121	町民運動会以外で町民が交流できるものを作る。スポーツ(大人が出来る)などを充実させ、働いている人の健康作りや交流を行う。(スポーツ以外ではソーラン節など) 少子化の問題もあるが、働く親の事を考え、小・中給食にしてほしい。他の市町村と比べて給食がないことが信じられないし、私自身も給食で育ちたかった。	30代	男性
122	町民が働ける会社・施設がもっとあればいいと思う。 昨年、選挙投票を行った際、職員がテレビに夢中になり、なかなか気づいてもらえず腹が立ちました。どこの会場でもテレビを見ているのでしょうか？ でしたらちょっと問題だと思います。	10~20代	女性
123	今、町内の格差といえば、インターネット通信網だと思います。北金ヶ沢、深浦に住んでいる人は、高速のインターネットができるのに、私のような辺地に住んでいるとインターネットがアナログでしか使用できず、家ではインターネットをつけているが使用していない状況です。今の時代の若者のためにも、町内全域で高速インターネットを使用できるよう、切に要望します。情報の格差にならぬよう希望します。ちなみに私は風合瀬晴山地区です。	40代	未記入
124	町づくりの戦略室という部所なので、町が明るく活気があるような町づくりを考えてほしい。老若男女みんなが集うイベントや未使用の公共施設をうまく利用するとか!!	10~20代	女性
125	観光、救急医療、通学等の面から見ても道路整備が1番大事だと思う。もし道路整備ができないのであれば、逆に追良瀬の急カーブ等をジェットコースター道路とかでマスコミにピーアールしてはどうか。	40代	未記入
126	水道料金を引き下げてほしいのと、学校給食を早くやってほしい。子供達の事をもっと考えてほしいと思う。	30代	女性

番号	ご意見・ご要望・アイデア	年齢	性別
127	<p>深浦町のこと、もっと知りたいし、イベントなどに参加したいが、子どもをあずけるところがないのが現状です。</p> <p>選挙権がないからと子どもが小さいのに残業や休めないところにおかされる。</p> <p>となり町には、お困り保育事業があり、保育園の休みの時でも利用できる。聞いたところ、住所がないと利用できることだ。</p> <p>めぐみ保育園で平日している母と子の育児サポートなどにも参加したいが、休めないので参加できない。同じ年齢の子の母との会話をしたいが、土・日にそのようなサービスなどがあれば、本当に助かります。保育園の父母もあまりよく分かりません。小学校もとなり町に入学させようかと思っています。</p> <p>(※資料添付有)</p>	30代	女性
128	<p>地域の農水産物の加工する所を作る事によって雇用できる場所が出来、それを町の中心地に販売する場所があれば、もっと町がにぎやかになり、活性化につながると思います。</p> <p>地元の直産物を観光客にもてなすだけではなく住民にもいつでも買い物が出来る様な場所をみじかにつくってほしい。(そこではじめていろいろいな物産ものがおみやげとなり、活性化につながるのではないか?)</p> <p>観光客よりも町民が豊かになれば自然と町にも活気が出てくるのではないかですか。</p> <p>第一に町民。</p>	50代	女性
129	<p>岩坂・鶴木・岩崎に、老人ホームがありますが、本町に老人ホームを建てたらいいいのではないかと前から思っていました。</p> <p>夏、イカ焼き村や千畳敷へ海水浴へ来てくれているのはいいのですが、路駐がとても危ないので、交通の面で何かあるといけないので、少しでも路駐が減る様にした方がいいと思う。</p>	10~20代	女性
130	産直にプラス子供の遊べるスペースを作るとか。1日居ても楽しめる場所があれば良いのにと思います。(ゴロゴロしていられるような…)	40代	女性
131	深浦町内にも産直施設を作つてほしいです。	60代	女性